
A ISRAEL. Un curso intensivo sobre Mercadeo de Producción 
Agrfcoio recibirón los salvadorenos Misael Lara (izquierda) y 
William A brego en el Instituto Ruppin, de Israel. La beca se las 
entregó el Embajador Yaacob Deckel (centro). (Foto de 
Morales). 

Prohiben Caza de Garrobos 
por Estar en Período de Veda 

La Dirección de Recursos 
Naturales Renovables del 
Ministerio de Agricultura y Gana
derfa de Nicaragua ha hecho 
pública la prohibición de cazar 
iguanas y garrobos, en vista de que 
en el perfodo comprendido entre el 
1 •. de diciembre y el 31 de marzo se 
encuentran en perfodo de vida. 

Tal prohibición se basa 
en la Ley de Caza Vigente y 
sus reglamentos. Recuerdan 

además las autoridades que por lo 
tanto se prohibe terminantemente 
la captura, transr.irte y comercio 
de dichos reptiles, haciéndose 
acreedores quienes lo hicieren de 
las sanciones establecidas por tal 
fin. 

En los comercios de San Sal
vador se dijo que a ello se debe que 
no haya garrobos e iguanas en 
plaza y si las hay es a precios 
elevados. 

Lunes Continúa Campaña 
Divulgativa Sobre Roya 

El hmes 10 de enero se reiniciará 
la campaña divulgativa sobre la 
Roya y Broca del Cafeto por parte 
del Instituto de Investigaciones del 
Café, !SIC. 

El propósito de esta campaña es 
que todo el sector rural conozca la 
sinlomatologla y los daños que 
ambas plagas ocasionan a tos ca
fetales, para que en un momento 
dado pueden ayudar en los rastreos 
y en la erradicación de las mismas. 

El !SIC, espera que 5000 ca
ficultores asistan a estas charlas 
divulgativas, las cuales serán 
impartidas por los técnicos, lng. 
Ricardo Romero Cubfas y los 

agrónomos Juan Francisco Pérez, 
Osear A. ZelayandJa, Obdul io Aré
valo, Vicente Alfredo Milla. 
Edgardo Escobar. Mauricio 
Garzona Tamacas, Edgar René 
Salazar, Manuel de J. Hernández y 
Jorge Jaimes Herrera. 

Las charlas serán a partir de las 
siete de la noche e 

los lugares ya seleccionados, que 
son: 

Lunes 10. ll Finca "El Molino" 
cantón El Molino, Ataco, 
Ahuchapán: martes 11. 2) Finca 
"Flor Amarilla". cantón Flor 

Favor pase a la Pág. 25. 

Trabajo Dice que no es Atribución 
Suya Resolver Cierre de Fábrica 

El Ministerio de Trabajo no tiene La señora Aguirre informa que 
competencia para notificar de- efectivamente en la Dirección 
terminaciones patronales del General de Trabajo existe un 
cierre de una fábrica, dice la se- confiicto colectivo de trabajo de 
ñora Ana Victoria Aguirre, en- carácter económico, entre la socie
cargada de Relaciones Públicas de dad Acero S.A. y el Sindicato de 
dicho Ministerio. Trabajadores de dicha empresa. 

Se refiere a noticia publicada por Informa que "el apoderado de la 
EL DIARIO DE HOY, con el titulo Sociedad solicitó por escrito a la 
"Huelga de Trabajadores en la Dirección General de Trabajo, que 
Sidenírgica de zacalecoluca''. En se notificara al personal de la fá
dicha noticia se dice que en el brica la decisión del patrono de 
Ministerio se informó a los tra- cerrar definitivamente dicho 
bajadores de la fábrica que los centro de trabajo a partir del dJa 
empresarios hablan dispuesto tres del mes en curso en vista de 
cerrar la fábrica por in- que la Asamblea Sindical habla 
costeabilidad dado las pre- rechazado los acuerdos negociados 
tensiones salariales de los tra
bajadores. -Favor pase a la Pág. t5. 

Crean Comisión Mixta para: 
Analizar Recargo de Potosí i 

Ayer fue instalada la Comisión para la mercaderfa salvadoreña hubo consenso sobre lo negativo � Mixta integrada por represen- del recargo y se hizo ver la n�esi- t'l tan tes de la libre empresa Y fun- PLAZO FIJO dad de contrarrestarlo, atendiendo = cio�rios del gobierno, . para 1 · · 1 d d 1 o analli.ar el problema ocasionado A más tardar el 21 de enero en 
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convocada por el Ministro de ya que s imp ica iversos 
Economfa licenciado Manuel 

recomendarán las alternativas que factores que inciden en la : 
Antonio Robles.a la que asistieron 

el gobierno salvadoreño pudiera economfa salvadoreña con grave " 
d tomar para contrarrestar el gra- riesgo de deteriorar aún más el t'l �:d:3::n

d
�t"�:tor
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t�s las en- vamen nicaragüense. proceso de integración. :_ En la reunión de antier, de la que ,. 
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derivados del sobrecargo de Potosi 

RECIBID COOPERACION. 
El Presidente de AUS
TRAMA don Eduardo 
Palomo dijo haber recibido 
apoyo de la Federación 
C e n t r o a m e r i c a n a  d e  
Usuarios del Transporte 
Marftimo y Terrestre, con se
de en Guatemala, en sus 
gestiones para que Nicaragua 
revoque el gravamen a las 
mercaderías salvadoret\as 
que pasen en trónsito por Po
tosi. (Foto de Morales). 

Pendiente de las dJligencias 
ante las autoridades nicaragUense 
para que deroguen el recargo de 16 
córdovas a la mercaderfa en 
tránsito por el puerto de Potosi, se 
encuentra la Federación Cen
troamericana de Usuarios del 
Transporte Marltimo y Terrestre. 

La preocupación del organismo 
regional que agrupa a los usuarios 
del transporte, fue dada a conocer 
ayer por el Presidente de la en
tidad José Luis Booscayrol. 

Bouscayrol envió una 
comunicación cablegráfica al 

Presidente de los usuarios del 
transporte marltimo en El Sal
vador, don Eduardo Palomo 
Castillo en respuesta a otro de este 
en el que le solicitó el apoyo de la 
entidad en las gestiones ante el go
bierno de Nicaragua para revocar 
el nuevo gravamen a los comer
ciantes, industriales y trans
portistas salvadoreños. 

En caso haya necesidad, el señor 
Booscayrol afirmó que la 
Federación que preside hara una 
gestión adicional. 

410 Millones de Colones fue 
Cartera del Hipotecario en 197 6 

Alrededor de cuatrocientos diez 
millones de colones registró la 
Cartera de Préstamos del Banco 
Hipotecario de El Salvador al 31 de 
diciembre próximo pasado, según 
declaró el Presidente de la lns
litución, Dr. Alvaro Magaña. 

El monto total de la Cartera llegó 
a t 409.529.325.25, sobrepasando en 
� 91.116.053.48 el total que alcan7.6 
al 31 de diciembre de 1975, que fue 
de � 318.413.271.77. Solamente el 
incremento registrado en 1976, dijo 
el Presidente, es del orden de 
magnitud de lo que era la Cartera 
total del Banco hace unos doce 
años, pues ésta se· ha cua-
����c��aS!�cticamente en la 

Es imporLante destacar, -a
gregó el Presidente- que de la 
Cartera de Préstamos al 31 de 

-diciembre de 1976. corresponde 

G 209.843.096.46. o sea el 51.2%. al 
sector agropecuario; y del total de 
este sector, G 91.529.982.46 equi
valente al 43.6% fueron destinados 
a café, y (j 60.386.887.92. o sea el 
28.8% se destinaron a algodón. 

El total de la circulación al 3t de 
diciembre anterior alcanzó a 
(J 127.129.400.00, cifra que supera 
en () 1.817.700.00 el total de la 
circulación al 31 de diciembre de 
t975. cuando llegó a la cantidad de 
e 125.311.700.000 en el rubro 
Cédulas llipolecarias. 
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próximo pasado, el Dr. Magaña 
manifestó q'l.e el Balance muestra 
un total de i¡; 286.745.045.97, siendo 
ésta la cifra más alta que se 
registra en la historia del Banco 

-Fa\'Or pase a la Pág. 27. 

EN FEDECREDITO. La urgencia de aumentar la disponibilidad de fondos para ampliar los 
servicios de FEDECREDITO planteó ayer don Ignacio Artillono, Presidente de la entidad, 
durante fa visita que realizó el Presidente Molino. El funcionario dijo odemós que esa entidad 
sirve a la comunidad gracias al apoyo del gobierno, de los medios de información que acogen 
sus proyectos y de los usuarios que utilizan adecuadamente los créditos. De izquierda a derecha: 
ArtiMno, Presidente Molino, y Lic. Carlos Enrique Morales Colocho, vice-presidente y gerente. 
(Foto de Alvarez). 


